

C2consulting

www.c2consulting.fr



Le cabinet intervient dans les domaines liés à l'accompagnement des femmes, des hommes et des équipes. Il s'exprime à travers **le développement des compétences et l'aide à la mobilité professionnelle**.

Une conviction anime le fondateur : « **La transformation des entreprises passe par la révélation des talents, le développement des softs skills et le sens du collectif** ».

C'est à travers la formation, que **C2 Consulting Formations** développe le professionnalisme et l'engagement des équipes pour en faire un véritable levier de performance.

La maîtrise des savoirs être, des « **soft skills** » et l'intelligence collective, éléments essentiels de toute transformation sont privilégiés.

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère **un réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 150 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte **un réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Formations et certificats proposés par l'école

- Manager des équipes
- Consultant-formateur
- Animateur-formation
- Manager des Ressources humaines



LANGUES D'ENSEIGNEMENT
Français

i INFOS PRATIQUES

91 rue du Faubourg Saint Honoré
75008 Paris
FRANCE

+33 (0)9 52 67 96 87
contact@c2consulting.fr



📍 INFOS RÉGION

Transports
Train : L
Métro : 13, 9
Bus : 28, 32, 52, 73
Tourisme
www.parisinfo.com
Collectivités
<https://bit.ly/33e8Uoq>
Patrimoines Remarquables
whc.unesco.org/fr/list/600
Tour Eiffel
Cathédrale Notre -Dame de Paris
Equipes de sport emblématiques
Paris Saint Germain FC (PSG) : www.psg.fr
Sport dans la région
www.paris.fr/ou-faire-du-sport

LES + DE L'ÉCOLE

- Des partenariats forts depuis 2018
- Formateur digital au niveau national à destination d'un public de d'emploi senior qui rencontre un succès éclatant
- Un mélange original d'expertises
- Un Acteur engagé de la transformation appuyés par des chercheurs et des professionnels de premier plan

% CHIFFRES CLÉS

400 enseignants
21 partenariats (écoles et entreprises)
Date de création : 2013

■ Accréditations et certification qualité autres que ceux de la FEDE : **ICPF, EQ-I, Qualiopi**



Federation for EDucation in Europe
Fédération Européenne Des Ecoles

C2consulting

www.c2consulting.fr



The firm intervenes in areas related to the support of women, men and teams. It is expressed through **the development of skills and support for professional mobility**.

A conviction drives the founder: **"The transformation of companies requires the revelation of talents, the development of soft skills and the sense of the collective"**.

It is through training that C2 Consulting Formations develops the professionalism and commitment of the teams to make it a real performance lever. The mastery of **soft skills** and collective intelligence, essential elements of any transformation are privileged.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an **international network comprised of over 500 higher and professional education institutions** in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts **an international network of over 180 000 alumni**.



PROGRAMMES AND DEGREES

Programmes and certificates offered by the institution

- Team manager
- Consultant trainer
- Training host
- Human Ressources Manager



TEACHING LANGUAGES
French



PRACTICAL INFOS

91 rue du Faubourg Saint Honoré
75008 Paris
FRANCE

+33 (0)9 52 67 96 87
contact@c2consulting.fr



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Transports

Train: L
Underground: 13, 9
Bus: 28, 32, 52, 73

Tourism

www.parisinfo.com

Local government

<https://bit.ly/33e8Uoq>

Famous heritage

whc.unesco.org/fr/list/600

Eiffel tower

Notre -Dame de Paris cathedral

Local sports teams

Paris Saint Germain FC (PSG) : www.psg.fr

Sport dans la région

www.paris.fr/ou-faire-du-sport

+ STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- Strong partnerships since 2018
- Digital trainer at national level for a highly successful senior employment audience
- An original mix of expertise
- A committed transformation agent supported by leading researchers and professionals



KEY FIGURES

400 teachers
21 partnerships (schools and compagnies)
Date of creation: 2013

■ Accreditations and quality certifications other than those of the FEDE: **ICPF, EQ-I, Qualiopi**



Federation for EDucation in Europe
Fédération Européenne Des Ecoles